



Après plus d'un an d'interruption pour raison de Covid, ce jeudi 30 septembre a marqué la reprise des conférences de MERE 29.

Jean, notre vice-président, est intervenu à Quimper devant l'Université du Temps Libre de cette ville. La conférence « Le Finistère, terre d'asile puis d'exil pour les Républicains espagnols » a été présentée au cinéma Cinéville devant près de 300 personnes.

La conférence précédente avait été présentée à Carhaix devant l'Université du Temps Libre du Centre Bretagne le 17 septembre 2020.

Ci-dessous, Jean en compagnie de Madame Françoise Wagner-Hédou, Présidente de l'UTL Quimper, et de Monsieur Michel Treussier, membre de la Commission Conférences.